

Au contraire des autres cérémonies officielles, celle-ci commémore un homme qui la capitulation sans condition de son pays, affirme un message d'espoir, de dignité et détermination. cet homme c'est le général de Gaulle.

Cette cérémonie était commémorée par l'ancienne majorité qui se retrouvait dans l'homme, son message, son combat. généralement les membres de l'opposition municipale de l'époque et donc membres de la majorité actuelle, ne venaient jamais malgré l'invitation.

Que la nouvelle majorité se découvre aussi "gaulliste" prête franchement à rire. de plus, celle-ci a évoqué en début de semaine son intention de "supprimer" la croix de lorraine au pied de la stèle du général de Gaulle. cette croix, symbole d'une France libre fait partie intégrante de notre histoire, et le fait même de vouloir la retirer est une façon de vouloir "réécrire" l'histoire, typique mais inadmissible.

Dans ces conditions, nous avons mené notre propre cérémonie, à laquelle d'ailleurs nous étions aussi nombreux que les "officiels". cela montre le fossé qu'a ainsi créé la nouvelle majorité par son hypocrisie et ses velléités.

Alors qu'au conseil municipal, la nouvelle majorité a tendance à justifier ses actions par la politique du président de la république (monsieur Laouedj à propos de son voyage en Algérie, monsieur Mercier à propos de "travailler plus pour gagner plus" ), elle veut maintenant s'approprier le message du général de Gaulle !

Cette nouvelle majorité qui deviendrait sarkoziste et gaulliste est-elle ainsi crédible ?

Le message du général appelait à la résistance quand tout le monde avait capitulé, ce message est le nôtre, symbole du combat que nous menons contre la nouvelle majorité qui dilapide l'héritage donner corps à son idéologie.

Frank Cannarozzo  
conseiller municipal d'opposition  
groupe "réussir l'avenir ensemble"  
délégué UMP de la circonscription "aulnay-pavillons sous bois"